

Morgen ist es soweit...

...Viele Spieler gingen, Viele Neue kamen.

...Die Vorbereitung ist beendet und hat viel Kraft gekostet.

...Freundschaftsspiele sind Vergangenheit und werden gegen PUNKTspiele getauscht.

JA, morgen geht die Kreisliga A wieder los, es ist MATCHDAY. Unsere Jungs haben in der Vorbereitung gut mitgemacht und sind heiß auf das erste Spiel in Gräfenhausen. Die Spiele in der Vorbereitung verliefen spielerisch ganz gut, nur die Ergebnisse blieben manchmal aus. Besonders erwähnenswert ist das Spiel in Seeheim-Jugenheim, wo wir ein starkes 4:4 gegen den Kreisoberligisten erkämpfen konnten.

Ab morgen gehts also los. Die ersten drei Punkte gibt es in Gräfenhausen zu vergeben. Holen wir uns die Punkte!

Unsere 1B-Mannschaft startet am 18.08.2016 in das Abenteuer Kreisliga B. Auch mit vielen neuen Gesichtern und einen erfahrenen ehemaligen Spieler als Trainer, Davor Petrinec.

Ihr seid alle herzlich eingeladen morgen unsere Jungs zu unterstützen.